

«Mas el stalinismo no es una teoría, tampoco un añadido a una teoría pre-existente, ni tan siquiera un empirismo sociológico o político en exploración de algo. Es completamente ajeno a toda teoría, pensamiento o investigación. Aparece históricamente en cuanto la revolución de 1917 ceja su previsto andar permanente hacia el socialismo y la revolución mundial, aún antes de aupar al individuo que le daría su nombre. A partir de ahí, es el hecho consumado o de la muerte de la revolución o a la inversa, la vida y la afirmación constante de la contrarrevolución burocrático-capitalista, la salvaguarda de cuyos intereses determina en cada instante su política interior y exterior, y sus argumentos. [...] Millones de hombres asesinados a pistoletazos en todas las Lubiankas rusas o enviados a la muerte en Siberia, la calumnia vertida sobre ellos a torrentes publicitarios, la revolución rusa machacada, la revolución mundial deliberadamente llevada a la derrota; en nombre de ese marxismo-leninismo, pero de hecho en defensa de la nueva casta explotadora stalinista, habló ésta de socialismo en un solo país».

barbaria.net
barbaria@riseup.net
📧 @grupobarbaria

LÉXICO DE LA TRUHANERÍA POLÍTICA CONTEMPORÁNEA

COMPARADO CON EL LÉXICO REVOLUCIONARIO



G. MUNIS

grupo Barbaria

barbaria.net
barbaria@riseup.net
✉@grupobarbaria

Madrid
febrero 2023

Este material puede ser reproducido
y compartido libremente.